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Antrag auf Abtrennung der Wärmeversorgung vom Bürgerbad 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dietmar Persian, 
 
die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen stellt folgenden Antrag zur 
nächsten Ratssitzung: 
 
 
Beschlussvorlage: 
 
Wir beantragen die zentrale Wärmeversorgung für das Bürgerbad, die Mehrzweckhalle, 
die Löwen-Grundschule und einer möglichen, neuen Mehrfach-Sporthalle vom Neubau 
des Bürgerbades abzutrennen. 
 
 
Begründung: 
 
Die jetzige Heizzentrale versorgt das Bürgerbad, die Mehrzweckhalle und die Löwen-
Grundschule. Sie umfasst Komponenten, die heute im Eigentum der BEW sind und von 
ihr betrieben werden. Durch die zeitversetzten Um- und Neubauten, sowie der 
unterschiedlichen Nutzung der Gebäude, steigen die Anforderungen an eine effiziente 
Wärmeversorgung. Eine gemeinsame, neue Heizzentrale bietet Möglichkeiten für 
Synergien beim Bau und Betrieb. Der zeitnahe Neubau einer autarken Heizzentrale im 
Umfeld des heutigen Standortes sichert frühzeitig die Wärmeversorgung der Löwen-
Grundschule und der Mehrzweckhalle. 
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Gleichzeitig wird die Planung eines Neubaus des Bürgerbades und einer möglichen 
Mehrfach-Sporthalle entzerrt. Mit einer Entkopplung der Wärmeversorgung vom 
Neubau des Bürgerbades kann eine effektive und regenerative Lösung langfristig zu 
einem erfolgreichen Betrieb der drei, möglicherweise vier städtischen Gebäude 
beitragen. 
 
 

Auswirkungen auf die Finanzlage: 
 
Eine Abtrennung sichert eine qualitativ hochwertige Planung und verhältnismäßig 
geringe Kosten für den späteren Betrieb. Ob eine Projektgesellschaft mit dem Bau und 
Betrieb betraut wird, oder ein Contracting-Modell, eventuell mit Anschlusskosten-
Beitrag, die Lösung ist, wird nach Vorlage der technischen Konzepte und erforderlichen 
Schnittstellen, sowie der entsprechenden Angebote zu entscheiden sein. Ggf. ist die 
Umsetzung eines Neubaus der Heizzentrale auch förderfähig. 
 
 
Auswirkungen auf Klima und Umwelt: 
 
Eine regenerative Energieversorgung schafft frühzeitig die Grundlagen für einen 
umweltschonenden und zukunftsfähigen Betrieb des Bürgerbades, sowie der weiteren 
zu versorgenden städtischen Immobilien. 
 
 
Wir bitten um entsprechende Beschlussfassung. 
 

 

Mit freundlichen Grüßen 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN Hückeswagen 

 

 

 

Egbert Sabelek 

Fraktionsvorsitzender 




